

BOLETÍN 720 ->>

Fortalecer los procesos educativos en todos los planteles de la Autónoma de Aguascalientes es el objetivo de este acuerdo de colaboración bilateral.

Tejer una red de relaciones entre las Instituciones que utilizan las TICS es importante para adentrarse en un uso adecuado de estas herramientas: MAC

Fortalecer los ejes de crecimiento, vinculación e internacionalización, se potenciará con la mejora de los procesos educativos y el uso adecuado de las tecnología de la información y la comunicación, comentó el rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, Mario Andrade Cervantes al signar convenio de colaboración con la Universidad Virtual del Estado de Guanajuato.

En las Instalaciones de dicha institución, Andrade Cervantes apuntó que con este convenio se fortalecerán los procesos educativos, las interconexiones y el uso de herramientas acordes a la actualidad, en cada uno de los planteles de la Institución que comprende: Ciudad Universitaria, Campus Sur, Centro de Ciencias Agropecuarias, Centro de Educación Media planteles Central y Oriente, así como los edificios J. Gómez Portugal, 19 de junio, Escuela de Música y Escuela de Teatro; con lo que se mejorará sustancialmente la calidad de la docencia y el aprovechamiento de los estudiantes.

El convenio comprende la capacitación y especialización de alumnos y profesores, actividades conjuntas de investigación, así como el diseño de programas de educación a distancia, mismos que la Universidad ha encaminado ya en diversos programas de nivelación y posgrados, por lo que este acuerdo fortalecerá los esfuerzos que actualmente realiza la UAA.

Al firmar este acuerdo de colaboración se tomó también en cuenta la relación de la UVEG con otras instituciones de educación que utilizan las nuevas tecnologías de la Información y la Comunicación con el objetivo de ir tejiendo una red de relaciones que permitan la actualización de la UAA en estos términos.

Durante la firma de Convenio, el rector de la UAA fue acompañado por el director general de Docencia de Pregrado, Armando Santacruz Torres; mientras que por parte de la Universidad Virtual del Estado de Guanajuato signaron el convenio el rector de la Institución Resalío Muñoz Castro, así como la secretaria Académica de la UVEG, Martha Beltran Russel.

